

放送朝会「正しく恐れる」6/15

おはようございます。学校が再開して2週間がたちました。学校は楽しいですか？ どうして学校が楽しいか？ 理由が3つあります。ヒントは、みなさんの学校生活の過ごし方にあります。新型コロナウイルスにも関係します。

理由その1 一番大きな理由です。それは「みなさんが、一生懸命頑張っているから」です。学校が3ヶ月もお休みで、ずっと登校出来ませんでした。待ちに待った学校です。大切な時間を無駄に過ごすわけにはいきませんね。この2週間、みなさんは、とても熱心に学習に取り組み、お友達と仲良く過ごし、本当に頑張っています。だから学校が楽しいのです。

理由その2 とても大切な理由です。それは「みなさんが感謝の気持ちを持っているから」です。たとえば、お休みの間に、頑張っている人たちに応援のお手紙を書きましたね。私たちの命や生活を守るために、今も、たくさんの人たちが頑張ってくれています。みなさんは、それに気付きました。身近な所でも、担任の先生はもちろん、たくさんの先生が見守ってくれていたり、給食を作ってくれたり、学校を消毒してくれたりしています。そういうことに感謝する気持ちが、楽しい学校につながっています。

理由その3 少しむずかしい理由です。それは「みなさんが、新型コロナウイルスを正しく恐れて行動しているから」です。正しく恐れるとは、大きくは2つあります。

一つ目は、まず、自分が感染しないことと、もしかした自分が感染しているかも知れないという意識をもって、周りの人たちを守るためにも慎重な行動をしていることです。毎朝の検温やマスク、三密を避ける、手洗いをする、運動や食事、規則正しい生活で、健康を保つ努力をしています。

二つ目は、みなさんには、偏見や差別意識がないということです。とても大事なことです。しかし、世界や日本でも、感染した人やその家族、病院に勤めている方などに対しての悪口やいじめが残念ながら起きています。でもみなさんは、頑張っている人に敬意をはらい、応援しながら、一緒に乗り越えていこうとしています。素晴らしいことです。

今日は、少し難しいお話をしましたが。これからも3つの理由を大切にして、楽しく過ごしてください。